

COURSE À PIED ■ Les inscriptions aux deux marches sont déjà closes

Vin'scène victime de son succès

Le record de participants à Vin'scène en Bourbonnais devrait une fois encore être battu, dimanche, lors de la 4^e édition. Les organisateurs ont dû fermer les inscriptions aux deux marches. Elles ont déjà enregistré plus de 600 participants !

Alexandre Chatenet

Depuis sa création, la course à pied Vin'scène en Bourbonnais n'en finit plus de monter en puissance. L'an dernier, pour sa troisième édition, les organisateurs avaient enregistré 1.100 participants, course et marche confondus.

Déjà plus de 600 participants inscrits aux deux marches

D'ailleurs, lors de la présentation de la 4^e édition dans les murs du CNCS, début septembre, Alain Rousset, du comité d'organisation, avait manifesté une petite inquiétude concernant les inscriptions : « Nous risquons d'atteindre un seuil critique où la logistique ne sera plus la même ». Et voilà que



EMBOUTEILLAGE. Entre Bressolles et Moulins, marcheurs et coureurs vont devoir cohabiter. PHOTO D'ARCHIVES JEAN-MARC SCHAEER

Vin'scène en Bourbonnais, dont le but est de faire découvrir le patrimoine et les produits régionaux, est victime de son succès. Depuis cette semaine, les organisateurs ont fermé les inscriptions pour les deux marches de 15 et 20 km

partants respectivement de Besson et Bresnay.

Plus de 600 personnes se sont déjà inscrites. L'an dernier, elles n'étaient que 500. Du côté de la course, qui part de Saint-Pourçain et relie le parvis du CNCS à Moulins après 42 km de

foulées à travers le vignoble, les organisateurs ont déjà enregistré plus de 150 équipes de trois coureurs, et soixante-dix coureurs solos parmi lesquels deux féminines. Et on attend encore beaucoup de participants de dernière minute...

Amiot favori à sa propre succession

Succès populaire indéniable, Vin'scène en Bourbonnais est avant tout un défi sportif, que le Moulinois Antoine Amiot (EAMYA), spécialiste des épreuves longues distance aura à cœur d'accrocher une nouvelle fois à son palmarès, après avoir décroché la timbale à trois reprises en trois participations.

Du côté des équipes, il faudra se méfier des très expérimentés Thierry Quirot, Jérôme Lepot et Jérôme Vidart-Rousseau (EAMYA), à moins que les équipes roannaises, gueugonnaises et riomoises réservent une surprise. Réponse dimanche. ■

➔ **Course.** Dimanche, départ du kiosque des cours à Saint-Pourçain à 9 heures. Arrivée après 42 km en passant par Meillard, Besson et Bressolles, sur le parvis du CNCS à Moulins.